
Seguimos aguardando manifestação da Artesp e do Governo do Estado de São Paulo sobre o

processo de troca de controle nas condições propostas pelos debenturistas em assembleia.

Apesar de ligeiramente apreensivos com a possibilidade de mudança de interlocutores após

as eleições, seguimos confiantes na aprovação das condições propostas pelos debenturistas

para assumir a Concessão. Como nosso processo foi complexo e longo, a troca de equipes

nos diversos órgãos poderia significar atrasos adicionais não compatíveis com o Processo de

Recuperação Judicial.

Nossos advogados que acompanham o caso nos informaram que estamos muito próximos de

uma decisão definitiva sobre o tema.

Após a aprovação, o Plano de Recuperação continuará a ser implementado, com a

transferência das debêntures detidas pelo fundo para o FIP (e consequente troca delas por

cotas do FIP) e a aquisição da nova debênture de infraestrutura a ser emitida.

Informaremos os próximos passos a todos os cotistas assim que for formalizada a aprovação

de nosso pedido na Artesp.

Atenciosamente,

As informações contidas neste material são de caráter informativo, não constituindo aconselhamento de investimentos e não devem ser utilizadas
com este propósito. Embora as informações prestadas sejam entendidas como corretas e verdadeiras, as fontes, usos e interpretação delas
podem estar sujeitas a erros, omissões ou imprecisões. Fundos de investimento não contam com a garantia do administrador, gestor ou qualquer
mecanismo de seguro (e.g. FGC). Alguns fundos mencionados podem ter menos de doze meses. Consulte sempre o regulamento dos fundos.
Rentabilidade passada não representa garantia de rentabilidade futura.


